

Die unterfertigte Bezirksrätin Mag. Birgit Kopschar (FPÖ) stellt gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung des 20. Wiener Gemeindebezirkes am 20. September 2017 folgenden

A N T R A G

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, dafür Sorge zu tragen, dass die katastrophalen hygienischen Zustände im Haus Universumstraße 56 umgehend beseitigt werden.

B E G R Ü N D U N G

Im Gebäude Universumstraße 56 gibt es einen relativ großen Innenhof. Dieser ist nicht nur ungepflegt, sondern total verwildert und gleicht einer Mülldeponie.

Es türmen sich prallgefüllte Müllsäcke neben übervollen Mülltonnen, ebenso lagert im Hof eine nicht unbeträchtliche Menge an Sperrmüll.

Die entsorgten Essensreste dienen nicht nur mehreren wilden Katzen als Nahrung, sondern auch unliebsamen Ratten!

Diese katastrophalen Zustände müssen so schnell wie möglich behoben werden, da sie nicht nur eine hygienische Zumutung sind, sondern vor allem für die dort lebenden Kleinkinder ein gesundheitliches Risiko darstellen.





